

Mit dem Bobby Car in die Ausbildung

Wettbewerb: Übergabe der Bausätze an die Teilnehmer des Bobby Car Solar Cup 2018.
Das große Rennen startet am Sonntag, 16. September

■ **Bad Lippspringe/Lichtenau.** Gleich sechs Schulteams aus dem Kreis Paderborn erhielten gestern bei der RTB GmbH in Bad Lippspringe ihre Bausätze für den Bobby Car Solar Cup, darunter die Gesamtschule Bad Lippspringe und die Realschule Lichtenau. Jugendliche in Kontakt mit Unternehmen im Kreis und in ganz OWL zu bringen und ihnen somit interessante Ausbildungsplätze vorzustellen, ist Ziel des Bobby Car Solar Cup.

Bei RTB erhielten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer nicht nur ihre Bausätze, sondern auch spannende Einblicke in die Arbeit des Unternehmens. Mit langjähriger Erfahrung entwickelt, produziert und vertreibt RTB innovative Lösungen für den Straßenverkehr.

„Für uns ist der Bobby Car Solar Cup eine tolle Gelegenheit, mit jungen Menschen in Kontakt zu kommen. Vielleicht sind bei den Jugendlichen zukünftige Auszubildende und daraus resultierend Mitarbeiter und Fachkräfte dabei, die sich für die Arbeit mit unseren Technologien begeistern“, sagt Rudolf Broer, Geschäftsführer von RTB.

„Die enge Zusammenarbeit mit Fachleuten und Auszubildenden in den Unternehmen ist vielleicht die beste Berufsorientierung. Der gemeinsame Bau des Bobby Cars gibt einen realistischen Eindruck von den Herausforderungen und Möglichkeiten in der Praxis“, so Hubert Heinrichsmeier von der Agentur für Arbeit Paderborn.

Nun wartet einige Arbeit auf

die Teams aus Bad Lippspringe und Lichtenau: Bis zur Abschlussveranstaltung, dem großen Rennen am Sonntag, 16. September, sind Bobby Car, Solarmodul, Motor, elektronischer Regler und zusätzliche Bauteile zu einem renntauglichen Gespann zusammen zu bauen. Eine Jury beurteilt einen Tag vor dem Rennen die Bobby Cars im Hinblick auf technische Kreativität, handwerkliche Ausführung und optisches Design, technische Do-

kumentation und die Kooperation mit einem Unternehmen. Am Renntag sind dann die Gewinner im Bereich Schnelligkeit sowie Geschicklichkeit gefragt.

Vielleicht können die Schüler aus Lichtenau ihren Erfolg aus dem Vorjahr, Bronze in der Kategorie Geschwindigkeit und Silver im Rennen, wiederholen. Immerhin wird die gleiche Mannschaft wieder ins Bobby-Car-Rennen geschickt, wie im letzten Jahr.



Voller Vorfreude: Die Teilnehmer aus dem Kreis Paderborn sowie Projektpartner, Sponsoren und Betreuer.

FOTO: ENERGIE IMPULS OWL